



Pièces	6 Pièces
Référence	83307635
Prix	2 630 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Proche de toutes les commodités, très beau domaine proposant 4 villas contemporaines, dont les constructions vont démarrer, en retrait de la route au calme, avec de belles vues panoramiques sur les collines et la campagne. Les villas chacune d'environ 250 m2 aux finitions et prestations haut de gamme sont édifiées sur des terrains d'environ 1 500 m2 avec piscine et beau terrain complanté. Dossier sur demande, vente en vefa. A pied des commerces, garage en sous sol. 3 mn de la gare et du centre ville de mouans-sartoux, 25 mn de cannes et de l'aéroport de nice. Honoraires à la charge du vendeur

Close to all amenities, beautiful estate offering 4 contemporary villas, construction of which will begin soon, set back from the road in a quiet area, with beautiful panoramic views of the hills and the countryside. The villas each of approximately 250 sqm living surface with high-end finishings and appointments are built on plots of approx. 1,500 sqm with swimming pools and beautiful planted grounds. Underground garage. File on request, sale in vefa. Walking distance from shops, 3 mn drive from the train station and town center of mouans-sartoux, 25 minutes from cannes and nice airport. ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

